

「第70回大阪高等学校総合体育大会」結果報告

男子団体二連覇！



前田は男子個人三冠達成！

9月12日(土)・13日(日)に、大阪城弓道場において「第70回大阪高等学校総合体育大会 弓道競技」が行われました。12日は個人戦、13日は団体戦です。各ブロック予選を通過した選手、団体が出場します。本校からは、個人戦に男子4名、女子2名、団体で男子A・Bの2チームが出場しました。

◆9月12日(土) 個人戦 三冠に挑戦！

12日は個人戦です。1人8射の総的中で順位を決定します。本校からは、男子3年前田、流、1年曾山、古川、女子2年山本、吉岡の6名が出場しました。結果は、前田7中、流3中、曾山1中、古川1中、山本2中、吉岡4中でした。前田以外は残念な結果でした。1年男子の曾山、古川は、ブロック大会のようにうまくはいきませんでした。そんな中、1年女子の吉岡の4中は大健闘と言えます。

前田は順調に的中を重ねながら最後の8本目を抜くというカッコ悪い終わり方でしたが、7中で1位タイとなり、3人での優勝決定の競射になりました。前田は1本目見事的中。他の2人が外して、前田の優勝が決まりました。呆気ないという感じがしましたが、競射になっても格の違いを見せて、他の選手を圧倒しての堂々の優勝でした。



開会式



優勝旗返還



みんな良く頑張った！



■大阪個人の三冠達成！

前田はこれで、「新人戦」「春季大会」「大阪総体」の主要3大会すべて個人優勝を果たしました。見事三冠達成です。本当にすごいことを成し遂げたと思います。上位大会での入賞がなかったので「優秀選手」の表彰はないかもしれませんが、それに負けないくらいの素晴らしい成績です。



すごいぞ！マエちゃん！

◆9月13日(日) 団体戦 二連覇に挑戦!

■団体予選

団体戦は男子のみの出場です。Aチームは3年前田、2年場口、西野、補欠安田、Bチームは1年伊藤、北井、浅田、補欠曾山で挑みました。2立24射での総的中で上位8チームが決勝トーナメントに進出できます。Aチームは当初、前田は予選のみとして決勝トーナメントは2年生だけで勝負する予定でしたが、安田がアレルギーの症状がひどくなり試合どころではなくなったため、前田を最後まで使うことにしました。前田を使う以上、絶対に負けられない戦いとなりました。また、Bチームは全員1年生です。3人ともジャージの初々しい?姿で頑張ります。

まずは予選です。Aチームは絶好調前田に引っぱられるように、場口、西野も安定感はないものなんとか踏ん張り、1立目7中、2立目8中の合計15中で予選を突破しました。驚きはBチームでした。1立目6中と健闘し、2立目も5中と踏ん張り合計11中で、なんと7位タイに食い込み決勝トーナメント進出を賭けた競射に残りました。4チームで2枠を争う競射で、伊藤、北井が的中、これで決まったかと思いましたが、他のチームも2中、2中、1中となり脱落したのは1チームのみで競射はまだ続きます。2本目、もう無理かなと思っていたところ、またしても伊藤、北井が的中、これで勝負あり、見事決勝トーナメント進出を決めました。すごいぞ!ジャージ軍団!



大健闘! 1年ジャージ軍団

■決勝トーナメント

さあ決勝トーナメントです。ところが運命のいたずらか、1回戦でいきなりAチームとBチームがぶつかる組合せとなりました。Bチームは予選で不振の浅田に変えて曾山を起用しました。Aチームは、1年生だけのBチームに負ける訳にはいかないという変なプレッシャーがありましたが、なんとかAチームが勝ちました。Bチームは負けたものの、競射や決勝トーナメントの座射での試合を経験できたことは非常に良かったと思います。他校の先生方からも「ジャージ軍団、良く頑張っていたね。」と声をかけていただきました。

Aチームの準決勝の相手は港高校です。港高校も3年生を加えて非常に調子がいいなあと感じていたもので少し不安がありましたが、2年生2人が頑張りをを見せて10中の高的中で快勝しました。

いよいよ決勝です。決勝の相手は、昨年と同じ大阪学院高校です。大阪学院は昨年この大会の決勝で本校に負けて優勝を逃したことが悔しくてたまらなかったようで、今年に賭ける思いは並大抵のものではないと感じていました。その気迫に負けないように本校のAチームのメンバーに気合を入れて決勝の舞台に送り出しました。本校は緊張からか思うように的中が伸びない中、2本目を終わって2本差をつけられる苦しい展開。しかし、3本目を3人ともの中し、一気に追いつきました。勝負は最後の1本に...

本校は西野が外すも前田、場口が的中、合計8中としました。大阪学院も踏ん張りましたが、最後の1本を外したところで勝負あり。本校の団体優勝、二連覇達成が決定しました。



英真学園 Aチーム



優勝旗をまた持って帰ります!

■お疲れ様でした

3年生の前田と流は、この大会で引退となります。(前田は10月の私学大会に出るかもしれないと言っていました。) 結局最後まで頑張った3年生は、この2人だけになってしまいました。結果を出してきた前田に対して、思うような結果を残せなかった流は、辛い時期もあったと思いますが最後までよく頑張ったと思います。体調面で不安なことが多く、満身に練習できない時期もあり本当に苦しかったと思いますが、最後まで見事にやり遂げました。この頑張りは、後輩のいいお手本になると思います。

クラブ活動を続けてきた生徒の本当の価値は、引退した後の高校生活をどう過ごすかで決まります。二人ともすでに進路決定に向けて動き出しています。進路を決めること、授業での取り組み、学園祭や体育祭での取り組み、最後までしっかりやり遂げて高校生活を締めくくってほしいと思います。頑張れ!そして、お疲れ様でした。

男子団体 二連覇!



「いい準備をすれば、偶然はない。」

ハリル・ホジッチ